

# *Nicolas Maduro et John Kerry bavardent par téléphone sur les résultats des élections*

---



Washington, 10 novembre, (RHC).- Le Secrétaire d'État des États Unis a appelé par téléphone le président vénézuélien, Nicolás Maduro, pour établir un agenda de travail suite aux résultats des élections aux États-Unis.

Un communiqué du Ministère des Affaires étrangères du Venezuela précise que le président Maduro a demandé à Kerry d'être porteur des félicitations pour le président élu, Donald Trump. Nicolas Maduro a envoyé des salutations aussi à la candidate démocrate, Hillary Clinton.

Nicolas Maduro et John Kerry ont analysé l'état des relations entre les deux pays à partir des conversations récentes dans la ville colombienne de Carthagène des Indes.

Nicolas Maduro a insisté sur la nécessité de laisser aux prochaines autorités de la Maison Blanche un agenda positif en faveur des relations bilatérales et de fusions favorables pour l'Amérique du Sud.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/111689-nicolas-maduro-et-john-kerry-bavardent-par-telephone-sur-les-resultats-des-elections>



**Radio Habana Cuba**